

Table with financial data including 'Bilan de la Banque', 'Dépenses en addition au capital', 'Réserves mobilières', etc.

de Nantes viennent d'adresser leurs démissions au ministre de la justice.

DEFERES DES JESUITES D'AI... Les Jésuites d'Air ont introduit hier, deux référés devant le président du tribunal civil, l'un concernant leur chapelle, l'autre leur établissement.

AVIGNON. Le 5 juillet. Aujourd'hui en chambre de conseil on a lieu les débats relatifs à l'introduction des référés, des Jésuites d'Avignon au palais de justice que le commissaire central, son avocat et son avocat M. Goubet, avocat des RR. PP., était assisté de M. Roux, leur avocat. M. Nadal, procureur de la République, a déposé ses conclusions déclinant la compétence, et le président a renvoyé à lundi matin le prononcé de son ordonnance.

Le parquet d'Avignon veut absolument poursuivre correctionnellement sept personnes des plus honorables de cette ville, coupables d'avoir, mardi, adhérents, accueilli par les cris de: Vive la liberté! Vive les Jésuites! les alguazils chargés par le préfet d'exécuter les fameux décrets du 29 mars. Ce sont MM. le comte Ch. des Isnards, ancien député, maire de la commune, le vicomte H. des Isnards; le comte A. de Villeneuve, ancien secrétaire-général de la préfecture de Vaucluse; Louis Cartier, le baron de la Roche, ancien notaire, ancien bâtonnier et avocat des Jésuites; Roucaud, ancien contrôleur des contributions indirectes et père d'un dominicain, et le baron H. Duplessis, ancien officier, ancien maire de la commune (de la Roche) et chevalier de la Légion-d'Honneur.

LA BELGIQUE ET LE VATICAN. Un article de l'Observateur Romain relatif aux affaires de la Belgique, fait l'historique de la question.

Le Vatican a pu, sans difficulté, persuader aux catholiques de respecter la Constitution belge.

M. Frère-Orban a commencé néanmoins un échange de vues avec le Saint-Siège, pour en obtenir une action modératrice contre les catholiques attaquant la constitution du pays et contre l'épiscopat combattant le principe religieux.

Le Vatican a pu, sans difficulté, persuader aux catholiques de respecter la Constitution belge.

M. Frère-Orban a commencé néanmoins un échange de vues avec le Saint-Siège, pour en obtenir une action modératrice contre les catholiques attaquant la constitution du pays et contre l'épiscopat combattant le principe religieux.

Le Vatican a pu, sans difficulté, persuader aux catholiques de respecter la Constitution belge.

M. Frère-Orban a commencé néanmoins un échange de vues avec le Saint-Siège, pour en obtenir une action modératrice contre les catholiques attaquant la constitution du pays et contre l'épiscopat combattant le principe religieux.

Le Vatican a pu, sans difficulté, persuader aux catholiques de respecter la Constitution belge.

M. Frère-Orban a commencé néanmoins un échange de vues avec le Saint-Siège, pour en obtenir une action modératrice contre les catholiques attaquant la constitution du pays et contre l'épiscopat combattant le principe religieux.

Le Vatican a pu, sans difficulté, persuader aux catholiques de respecter la Constitution belge.

M. Frère-Orban a commencé néanmoins un échange de vues avec le Saint-Siège, pour en obtenir une action modératrice contre les catholiques attaquant la constitution du pays et contre l'épiscopat combattant le principe religieux.

Le Vatican a pu, sans difficulté, persuader aux catholiques de respecter la Constitution belge.

M. Frère-Orban a commencé néanmoins un échange de vues avec le Saint-Siège, pour en obtenir une action modératrice contre les catholiques attaquant la constitution du pays et contre l'épiscopat combattant le principe religieux.

Le Vatican a pu, sans difficulté, persuader aux catholiques de respecter la Constitution belge.

M. Frère-Orban a commencé néanmoins un échange de vues avec le Saint-Siège, pour en obtenir une action modératrice contre les catholiques attaquant la constitution du pays et contre l'épiscopat combattant le principe religieux.

Le Vatican a pu, sans difficulté, persuader aux catholiques de respecter la Constitution belge.

M. Frère-Orban a commencé néanmoins un échange de vues avec le Saint-Siège, pour en obtenir une action modératrice contre les catholiques attaquant la constitution du pays et contre l'épiscopat combattant le principe religieux.

Le Vatican a pu, sans difficulté, persuader aux catholiques de respecter la Constitution belge.

M. Frère-Orban a commencé néanmoins un échange de vues avec le Saint-Siège, pour en obtenir une action modératrice contre les catholiques attaquant la constitution du pays et contre l'épiscopat combattant le principe religieux.

Le Vatican a pu, sans difficulté, persuader aux catholiques de respecter la Constitution belge.

M. Frère-Orban a commencé néanmoins un échange de vues avec le Saint-Siège, pour en obtenir une action modératrice contre les catholiques attaquant la constitution du pays et contre l'épiscopat combattant le principe religieux.

Le Vatican a pu, sans difficulté, persuader aux catholiques de respecter la Constitution belge.

M. Frère-Orban a commencé néanmoins un échange de vues avec le Saint-Siège, pour en obtenir une action modératrice contre les catholiques attaquant la constitution du pays et contre l'épiscopat combattant le principe religieux.

Le Vatican a pu, sans difficulté, persuader aux catholiques de respecter la Constitution belge.

M. Frère-Orban a commencé néanmoins un échange de vues avec le Saint-Siège, pour en obtenir une action modératrice contre les catholiques attaquant la constitution du pays et contre l'épiscopat combattant le principe religieux.

Les soldats de piquet ne voulaient pas le laisser passer tant son costume était étrange.

Une blouse bleue en loques, un foulard noué sur la tête, un pantalon d'un tissu sale et troué, un gilet de terre et de boue, qui lui descendait au-dessous du genou, un bonnet en forme de mouchoir à la main, et enfin, ses superbes bottes à grands d'or.

La barbe sale, inculte, les yeux étouffés, le visage hâlé, Baillly n'avait plus figure humaine.

Il se réclama du consul qui recula d'effroi à son aspect.

Trois jours après, il arrivait au camp de Sartroville et se faisait verser ce même tambour-major au 100^e de ligne.

L'odyssée du héros inconnu avait duré vingt-et-un jours!

Et il avait toujours ses bottes!

NOUVELLES DU MATIN. LE GOUVERNEMENT ET L'AMNISTIE.

La commission de l'amnistie a entendu MM. Constans et Cazot, ministres de l'intérieur et de la justice.

Ils n'ont exposé aucun contre-projet. Ils ont exposé que le Gouvernement n'avait pas à examiner un projet plutôt qu'un autre. Il laissera l'initiative de la Chambre se présenter en toute liberté.

Dans tous les cas, à leur sens, il ne fallait perdre aucun des avantages de l'amendement Bozériand et tâcher d'élargir ces dispositions.

Le Gouvernement est décidé à exiger du droit de grâce en faveur de tous les exclus de l'amnistie.

La commission s'est ajournée à demain, sans prendre aucune décision. Elle veut connaître auparavant l'opinion des bureaux de la gauche.

LEON XIII ET LES JESUITES. Rome, 5 juillet, 7 h. 20 soir.

Le Pape a prononcé une allocution en recevant des prédicateurs. Il n'a fait aucune allusion aux événements de France, mais s'adressant particulièrement aux Jésuites, il leur a dit avec énergie: « Ne craignez point ».

LA MAGISTRATURE ET LES DECRETS DU 29 MARS. Rome, 5 juillet, 8 h. soir.

Les Jésuites accusent pour le 7 août, le préfet et le commissaire central devant la première chambre civile, en demandant des dommages-intérêts et la réintégration dans leur domicile.

On a ordonné au président de la chambre civile a rejeté le déclinatoire soulevé par le préfet et ordonné qu'il sera plaidé au fond ultérieurement.

Le préfet a soulevé un déclinatoire d'incompétence.

LES RADICAUX D'AGEN AU COUVENT DES CARMES. Agen, 5 juillet.

Cette nuit, une bande d'individus a essayé de forcer l'entrée du couvent des Carmes.

On a sonné le tocsin. La force publique est arrivée et a réussi à disperser ces misérables.

REPLACEMENT DES MAGISTRATS DEMISSIONNAIRES. Paris, 5 juillet, 9 h. 45.

Les protestations contre l'exécution des décrets du 29 mars s'accroissent dans les parquets.

Le Journal officiel publiera encore demain matin les nominations de deux avocats généraux à Amiens, de deux avocats généraux à Bourges, il contiendra en outre des décrets supplémentaires pour les trois départements ou substituts pour remplacer les magistrats qui ont donné leur démission plutôt que de prêter leur concours aux infamies gouvernementales.

M. Lapagnolle, substitut à Bethune, est nommé substitut à Dunkerque.

NOUVELLES DU SOIR. Voici le sommaire du Journal officiel d'aujourd'hui:

Loi tendant à ouvrir aux questeurs de la Chambre des députés, sur le budget de 1880, un crédit supplémentaire pour le paiement de la Chambre au Palais-Bourbon.

Loi ayant pour objet le rétablissement d'une surtaxe sur les spiritueux à l'octroi de Valenciennes (Flandres).

Arrêté désignant des commissaires du Gouvernement pour assister le ministre des finances devant le Sénat, dans la discussion du projet de loi portant dégrèvement des droits sur les sucres et sur les vins.

Le terrible assassinat d'Obit à l'imprimerie Alfred Richer. — Avis gratuit dans deux éditions du Journal de Roubaix et dans la Gazette de Tourcoing (journal quotidien).

Cercle des Carabiniers Roubaisiens. Un grand jeu de boules à la plaine sera donné les dimanches 11 et 18 juillet 1880.

Le soir, les 1 h 30 en lambeaux, le col-back perdu, Baillly rentrait avec les débris de ses tapins, n'ayant d'intact sur lui que ses bottes, merveilleuses, plissées, vernies, avec des glands extraordinaires.

Le soir, dans un estaminet où l'on recevait les journaux français, Baillly lisait tranquillement, secondé devant son verre.

Un soir, dans un estaminet où l'on recevait les journaux français, Baillly lisait tranquillement, secondé devant son verre.

FAITS DIVERS. Un terrible parricide vient, dit le Petit Lyonnais, d'être commis à Lugny.

Le nommé Jacques Ferrot, âgé de vingt-huit à trente ans, habitait avec sa mère presque octogène, qu'il avait plusieurs fois menacée de mort.

Cette femme n'ayant pas paru depuis quelques jours, des voisins se sont rendus à son domicile. Le fils interrogé, a répondu que sa mère était allée à la messe.

Un assassinat occasionné par la jalousie a été commis ces jours derniers à Lorient.

Henry Lamas, de Paris, incorporé dans l'artillerie de marine à Lorient, s'était pris de passion pour une jeune nommée Louise Dupré et l'avait demandée en mariage.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Un homme qui avait été condamné à la peine de mort, a été gracié.

Table with financial data including 'Portefeuille', 'Circulation de billets', 'Comptes courants de la Banque'.

Table with financial data including 'AVIS AUX SOCIÉTÉS', 'Les sociétés qui veulent l'impression de leurs affiches, circulaires, et règlements'.

Table with financial data including 'COMMERCE', 'Marché de Courmoulin le 5 juillet'.

Table with financial data including 'COURS OFFICIELS DE LA BOURSE', '5 juillet, 6 heures, soir'.

Table with financial data including 'COURS COMMERCIAUX DE PARIS', '5 juillet, 5 heures 1/2 soir'.

Table with financial data including 'PARIS, 6 juillet', 'Dépêche de A. J. P.'.

Table with financial data including 'MARCHÉ DE DOUAI', 'du 5 juillet'.

Table with financial data including 'BOURSES', 'DE BARRÉ'.

Table with financial data including 'COTE OFFICIELLE', 'Sucres et Alcools'.

Table with financial data including 'DERNIERE HEURE', 'LE CENTRE GAUCHE ET L'AMNISTIE'.

Table with financial data including 'DEPÊCHES TÉLÉGRAPHIQUES', 'DEMISSION D'UN PROCUREUR GENERAL'.

Table with financial data including 'PETITE BOURSE DU 5 JUILLET', 'Paris, 5 juillet'.

Table with financial data including 'COTE OFFICIELLE', 'Huiles, Graines, Tourteaux'.

Table with financial data including 'Bilan de la Banque de France', 'Le 1 juillet 1880, en main'.

Table with financial data including 'ACTIF', 'Argent monnayé et lingots'.

Table with financial data including 'PASSIF', 'Rentes disponibles'.

Table with financial data including 'NOUVELLES DEMISSIONS DE MAGISTRATS', 'Deux substituts près du parquet de Montrouba'.

Table with financial data including 'GRAIN DE LIN TARD', '75 cent'.

Table with financial data including 'ESSENCE DE SALSEPILLE FONTAINE', '1 franc'.